

- quatrièmement: nous devons trouver et appuyer les moyens de réduire la tension entre l'Est et l'Ouest et au sein du tiers-monde, afin que des accords soient possibles en matière de contrôle des armements.

Je peux vous assurer que le Canada a fourni et continuera de fournir les plus grands efforts dans ce sens. Ce n'est que grâce à de tels efforts et à ceux d'autres pays de l'Ouest comme des pays communistes et des pays non alignés que nous écarterons le spectre de la guerre et édifierons une paix stable et prospère. Comme point de départ, espérons qu'un Traité de non-prolifération sera bientôt négocié et signé et nous permettra de nous acheminer vers un monde qui saura mettre fin à la course aux armements.

---

S/C